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ご意見 外野の芝の改修 1件 

回 答 

 当球場は利用頻度が非常に高く、過去にもはがれた箇所を補修したこともご

ざいますが、外野の定位置付近は芝の根張りが悪くなっております。根本的な

改善については、大幅な利用調整が必要となりますので、ご理解くださいます

ようお願いいたします。 

ご意見 いつもありがとうございます 3件 

回 答 
 ありがとうございます。これからも、利用者の皆様に喜ばれる施設づくりを

心掛けてまいります。 

ご意見 野球ネットの修繕 1件 

回 答 

 防球・ティーネットの補修は、ボールが突き抜けることのないよう職員が適

宜補修しており、傷みの激しいネットについては新しいものに張替えもしてお

ります。 

今後も事故のないよう留意しながら補修等して参りますが、気になる点等ご

ざいましたら遠慮なく球場職員までお申し付けください。 

ご意見 ベンチにクーラーをつけてほしい 1件 

回 答 

 現状のベンチでは、クーラーによる冷却効果が少ないことから、扇風機を２

台設置しております。 

熱中症を予防しながら、ご利用くださいますようお願いいたします。 

 


